

Homenaje a NICOMEDES GUZMAN

Era hombre de buena pasta,
Verdad que le tocó pintar especialmente
hombres oscuros, pero también lo es que
en la misma sangre veía una esperanza.
Lo conozco hace no sé cuántos años, pero
lo traté sobre todo en su última época.
Una tarde lo fui a ver al hospital. Al darse
se cuenta de que pasaba frente a su pieza
sin dar con él, me envió de guisa a una hija
suya. Cuando le conté que una alumna
estaba terminando bajo mi dirección la
memoria para su examen de grado y traba-
taba de él, Nicomedes Guzmán, al novie-
lista se le rieron de tal modo los ojos,

que yo lo creí más sano de lo que en real-
dad estaba.

Salió del hospital, y una tarde llegó a
devolverme la visita. Hablamos largo, o
mejor, habló mucho rato y sin bromos
aisladores.

Era un ser diáfano, de gran rectitud y
de una sinceridad a toda prueba, de hom-
bre auténtico y bueno. De ahí, el valor
intimo de su obra literaria, tan por enci-
ma de modas pasajeras y rótulas inútiles,
y que las generaciones venideras segur-
rán leyendo con la misma satisfacción
que las de hoy.

ALFONSO M. ESCUDERO, O. S. A.



Homenaje a Nicomedes Guzmán [artículo] Alfonso M. Escudero.

Libros y documentos

AUTORÍA

Escudero, Alfonso M., 1899-1970

FECHA DE PUBLICACIÓN

1965

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Nicomedes Guzmán [artículo] Alfonso M. Escudero.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile